

PlantaDoce.

Público

Canarias adjudica a Viiv el suministro de medicamentos contra el VIH por 800.000 euros

La Dirección del Servicio Canario de Salud ha adjudicado el contrato con un plazo de ejecución un año y los fármacos deberán ser entregados en el Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín.

J. Vera
24 may 2022 - 04:56



Canarias se abastece de fármacos contra el VIH. La Dirección del Servicio Canario de Salud ha adjudicado a **Laboratorios Viiv Healthcare** el **suministro de dolutegravir y lamivudina por 800.000 euros**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

Estos medicamentos, llamados inhibidores de la integrasa del VIH, disminuyen la cantidad de virus en la sangre, a la vez que aumenta la cantidad de células inmunológicas que ayudan a combatir las infecciones en el cuerpo.

La administración autonómica ha adjudicado el contrato con un plazo de ejecución de un año, a la vez que los bienes objeto del suministro deberán ser entregados en las

PlantaDoce.

dependencias Servicio de Farmacia del Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín. El contrato contempla una opción de prórroga de un año que, en caso de activarse, elevaría el valor de la adjudicación hasta 1,7 millones de euros.

El Servicio Canario de Salud ha dividido el contrato en dos anualidades. La primera, correspondiente a 2022, alcanza los 472.000 euros, mientras que la segunda, correspondiente a 2023, tiene un importe de 336.000 euros.

Canarias ha dividido el contrato en dos anualidades de 472.000 euros y 336.000 euros

Viiv Healthcare ha depositado una garantía definitiva por importe de 40.427 euros. Se trata de una compañía británica especializada en la atención del VIH y **que nació en noviembre de 2009 de la mano de GSK y Pfizer.**

La compañía dispone de diez fármacos antirretrovirales que ofrecen diferentes opciones terapéuticas para personas con VIH. La empresa, con sede en Londres, **dispone de 1100 empleados que trabajan en veinte países de Asia, Europa y América del Norte.**

Este alcance geográfico se amplifica a través de su relación de la empresa con GSK y mantiene presencia local en más de cincuenta países en todo el mundo. **En España, la empresa dispone de sesenta empleados.**

En abril, Canarias prosiguió con su inversión en sanidad y anunció que invertirá 19,1 millones de euros en reforzar la red de Atención Primaria del sur de Gran Canaria, que cuenta con 19 zonas básicas de salud, englobando 41 centros. En total, en esta área geográfica se contabilizan 420.764 tarjetas sanitarias, que se suman a una importante población flotante que se concentra en los principales núcleos turísticos.